



Se comenta sólo con...

¿Relevo, herencia, testamento?

Por Carlos Ramos Padilla*

Será que AMLO juega a engañar a la sociedad y a sus incondicionales con motivo del término de su sexenio y la defunción (¿por encuestas?).

Del candidato a la presidencia para el 2024? El mandatario ha hablado en anteriores ocasiones de "relevo", "testamento político" y su nueva ocurrencia "relevo generacional". Y eso que dice él no interviene en las decisiones de partido.

La opinión pública adivina por el momento si AMLO se decidirá por la lealtad e incondicionalidad o aquel que le prometa continuar tras el poder y manejando al partido y como consecuencia las decisiones legislativas que incluyen presupuestos. Hoy muestran una escandalosa caída de confianza en Sheinbaum.

La torpeza de dejar el mando de la CDMX a Martí Batres mientras ella se anda promoviendo, no responder a las sospechas de la tragedia de la Línea Doce del Metro y desgastarse en proteger a Florencia Serranía, su alianza para procesos electorales con René Bejarano y el conflicto con Ebrard y Monreal la han acorralado y muestra de ello fue la pérdida de media capital en las intermedias.

Sheinbaum, "la judía renegada" como la calificó Carlos Alazraki, ronda los sesenta años. Así que pensar en una renovación generacional con ella, Ebrard y menos Adán Augusto es descalificar de entrada sus aspiraciones y posibilidades.

Arrogante el presidente señaló que ha decidido un testamento político como si el ejercicio democrático de la nación descansase en la voluntad y decisión de un solo político. No es la primera ocasión que AMLO hablase retirarse o de jubilarse y de siempre remarca que su residencial final será su rancho en Tabasco. Hoy AMLO está más que decidido a imponer su voluntad en el Estado de México para que eso le ayude a su testamento en el 2024. Las opciones de AMLO, más no del partido se han reducido por culpa de él mismo. Fue AMLO, no Morena, quien destapó a sus "corcholatas" en un proceso anticipado que tiene más ocupados a sus designados en su promoción, en violar la ley electoral, antes que servir al país. Ebrard es ambicioso y solo cuida sus intereses. Ha sido humillado por AMLO y por Trump y considera que siendo indigno ganará la posibilidad de la candidatura.

Adán Augusto hombre insensible e inexperto no es conocido más allá de Bucareli. Su



humor negro lastima, no aporta y sus mínimos resultados en la gobernabilidad hoy tiene a todos los partidos rotos en su comunicación con el gobierno. Incluso la persecución contra Alejandro Moreno es nuestra de un loquismo a través de delitos cometidos por Layda Sansores.

Los demás no ungidos por el presidente destacan solo por su edad no por su presencia, resultados o incluso músculo electoral. Pienso en Luisa María Alcalde Luján, quizá Román Guillermo Meyer Falcón, Zoé Alejandro Robledo Aburto o Carlos Martínez Velázquez, apostando que la mayoría de nuestros lectores desconoce su trayectoria y diría más, los cargos que actualmente ocupan. Citlalli Hernández Mora, absolutamente descartada

y pensar en un personaje como la gobernadora de Guerrero sería insultante. En pocas palabras AMLO nos ha orillado a "escoger" aspirantes hasta por edad, al rato puede ser por género. Pero chaparrón de agua fría están recibiendo a diario sus corcholatas que no tiene una defunción clara, mucha confusión, grilla y ocurrencias del presidente.

Monreal pues pide piso parejo en un terreno minado con dedicatoria especial para él. Entonces "relevo generacional" o AMLO ya se entrapó y dadas las sospechas crecientes en su administración ya se enredó.

* Conductor del programa VaEnSerio mexiquensetv canal 34.2 izzi 135 y mexiquense radio

@cramospadilla